



Ein farbenfrohes Foto. Im Bild die Mannschaften der Schülerliga-Herbstmeisterschaft am Tamsweger Sportplatz.

BILDER: PRIVAT

Schüler jagten wieder rundem Leder hinterher

BG Tamsweg sicherte sich den Turniersieg und den Herbstmeistertitel in der Schülerliga Lungau.

Tamsweg. Erstmals wurde die Schülerliga Herbstmeisterschaft in Turnierform ausgetragen. BG-Lehrer Horst Seifter: „Dadurch und durch die Umstellung auf 9er-Fußball war es auch möglich, dass erstmals sechs Schulmannschaften am Turnier teilnehmen konnten.“ Aufgrund der langen Tradition des Schülerliga-Wettbewerbs waren auch alle Mannschaften mit eigenen Dressen ausgestattet, und es ergab sich ein großes und buntes Bild an motivierten Nachwuchskickern.

Gespielt wurde erstmals von 16er zu 16er und auf die kleineren Schülertore. Organisiert wurde das Turnier gemeinsam vom neuen Trainer der SMS Tamsweg Simon Prodingner und von Bezirksreferent Horst Seifter. „Ein herzliches Dankeschön an Platzwart Johann Ernst für die gute Zusammenarbeit und die perfekte Vorbereitung des Spielfelds im Alpenstadion.“ Die Schülerligamannschaften der vier Schulen im „Sekundarbereich I“ spielten

in einer Gruppenphase „Jeder gegen Jeden“ um den Turniersieg. Das BG Tamsweg entschied, angeführt von Kapitän und Torschützenkönig Lukas Thanner (9 Tore), die ersten beiden Spiele gegen die MMS St. Michael und die MS Mariapfarr klar für sich und setzte sich auch im letzten Spiel gegen die SMS Tamsweg knapp mit 1:0 durch. Mit drei Siegen holten sich die Gymnasiasten den Turniersieg und den Herbstmeistertitel in der Schülerliga Lungau.

Dahinter entwickelte sich ein spannender Zweikampf um Platz 2. Im direkten Duell spielten die Mannschaften der SMS Tamsweg und der MMS St. Michael 0:0. Das Spiel gegen die MS Mariapfarr konnten beide Mannschaften klar gewinnen, und so entschied die bessere Tordifferenz zu Gunsten der SMS Tamsweg. Punktegleich auf Platz drei landete das Team der MMS St. Michael. Ohne Punktegewinn blieb die MS Mariapfarr, die sich mit Platz vier zufrieden geben musste.

Zwischen den Spielen der Schülerligamannschaften mit Spielern der zweiten und dritten Klassen war es den beiden Tamsweger Schulen möglich zwei Spiele so genannter Juniors-Mannschaften aus fußballbegeisterten Schülern der ersten Klassen anzubieten. In einem Hin- und Rückspiel setzte sich

die Juniors-Mannschaft der SMS Tamsweg gegen die Nachwuchshoffnungen des Gymnasiums mit 3:2 durch und durfte sich über den Sieg freuen. Bei der gemeinsamen Siegerehrung gab es kleine Preise für die erfolgreichen Spieler, und der neugestiftete Wanderpokal wurde an das Bundesgymnasium Tamsweg übergeben.



Das Team des BG Tamsweg holte sich den Sieg. Mit im Bild Lehrer und Trainer Horst Seifter.

POWER PAGE ARENA

1. LANDESLIGA
RUNDE 15

**SC TAMSWEG -
USK ST. KOLOMAN**

SAMSTAG, 05.11.2022
KAMPFMANNSCHAFT: 14:00 UHR
JUNIORS: 11:45 UHR

EINRICHTUNGSBERATUNG
MALER MOSER

WIR GESTALTEN WOHN(T)RÄUME

WWW.MALER-MOSER.AT